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A n fra g e 

Kunstätter 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend die regionale Chancengleichheit 

i.;rie den Schulstatist~ ken entnommen \tyerden kann, ist die 

regionale Verteilung der Studierenden an allgemein

bildenden höheren Schulen noch irnmer sehr unterschiedljr-.'n. 

Dies widerspricht jedoch aem bereits in der Regierungs

erklärung vom 27. April 1970 als Ziel de~ T~tigkeit der 

Bundesregierung genannten Grundsatz der Erhöhung der 

Challceng.1eichheit im gesamten Bildungssystem unseres 

Landes. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den_

Herrn Bundesmini~ter für Unterricht und Kunst die 

. ~, 

A n fra g e: 

1. Nelche t-1aßnahmen zur Verhesserung der regionalen Chancen

gleichheit für Schüler wurden ~eit 1970 verwirklicht? 

2. Mittel in welchem Ausmaße wurden für diesen Zweck seit 

1970 aufgewandt? 

3. Welche'Auswirkungen hatten diese MaßnahMen auf die 

regionale Verteilung, insbesondere auf die Studierenden 

an allgemeinbildenden höheren Schulen? 
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